令6年7月10日 発行:保護者と教職員の会事務局



盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。 さて、7月8日(月)に第2回代表者会議が開催されましたので、ご報告いたします。

# 1. 校長先生から

- ・本日の授業参観、暑さ対策ということで、急遽変更がありましたが、今後も状況に 応じて、生徒の活動を制限したり変更したりしていくこともありますので、ご承知 おきください。
- ・6月に定期テストを終え、提出物などを確認し、成績処理を行っているところでです。 生徒は通知表と夏休みを待つばかりといったところでしょうか。
- ・修学旅行、自然教室、校外学習が無事に終わりました。天気がよくない部分がありました が、すべてやり切れてよかったと思っています。
- ・これから夏の部活動の総合体育大会、コンクール、展覧会があります。総体は今週末が多いですが、大会は養護教諭が会場に控えています。今日のような暑さの中でも大会は行われます。状況を見ながら、対策を講じながら考えながら活動していきます。ご理解をいただきますようお願いします。
- ・夏休みの交通安全に気を付けるようご家庭でもお話ししてください。

## 2. 事務局から(板垣教頭)

予算の執行について

- ・5月に会費を口座引き落としさせていただき執行準備が整っています。各委員会で必要な場合は教頭に連絡をください。
- ・学校で必要とする修繕費や環境整備費などは、随時購入していくことの承認をいただきました。
- ・音楽室の音響設備の購入を考えています。授業で必要なものであるため、特別会計からの 支出を提案し承認をいただきました。

## 3. 学校代表から

#### (1) 学級委員会

- ・さわやかコミュニティー推進委員会・パトロールに参加しました。 (3年代表・副代表が出席 5月11日 6月22日)
- ・開かれた学校づくり推進委員会に参加しました。 (3年代表・副代表が出席 印旛明誠高等学校にて)
- 体育祭で、生徒にアクエリアスを配付する準備をしています。
- ・さわやかコミュニティー推進主催のオープンセミナー (11月30日実施予定) に参加をお願いします。

#### (2) 文化委員会

- 7/ 8 (月) 近隣のマンションやスーパーなどに、リサイクル品のご協力 のお願い、ポスターの貼り付けを実施。
- ・12/7(土) リサイクル品の回収・仕分け・パッキング・保管作業の実施。
- ・12/12(木) 正装リサイクルの実施(小学6年向け)

※入学説明会で6年保護者来校

・3月初旬 在校生への正装リサイクル品提供のお願い。※スクリレ配信



## (3) 校外委員会

- ・こども110運営委員会(未定)
- ・さわコミのパトロール (6月22日) に、代表3名が参加しました。
- 下校パトロールについて

3年校外委員 9月17日 (火) 13時55分~14時25分 予定2年校外委員 11月25日 (月) 13時55分~14時25分 予定1年校外委員 2月17日 (月) 13時55分~14時25分 予定※年3回、一斉下校に合わせてパトロールを行います。

・体育祭パトロールについて (体育祭 9月26日(木) 予備日27日(金) 近隣商業施設駐車場及び敷地内等のパトロールを行います。詳細は後日。

# (4) 環境委員会

- ・6/7(金) 教頭先生と除草作業について打合せをしました。
- ・8/24(土)9:00~10:00に除草作業を行います。※雨天時の予備日はありません。
- ・当日、役員の方には受付係、お茶係のお手伝いがあります。
- ・12/19(木)の授業参観時に、資源物回収を行います。古新聞、古雑誌、段ボール 等のご協力をお願いします。

## (5) ベルマーク委員会

•集計発送作業

7/8(月)第1回集計作業

12/19(木) 第2回集計作業

- ・その他 ベルマーク提出、webベルマーク利用呼びかけ(スクリレ、スクールメール) 活動費(購入品)の検討 ベルマーク発送費 集計作業用文房具等
- ※保護者の皆様、ベルマーク収集のご協力、また、webベルマークの利用もぜひお願いします。

# (6) 家庭教育学級

- ・今年度は6回開催を予定しており、1学期に1・2回目を実施しました。
- ・第3回は 7/27 (土) 印西市家庭教育学級教育講演会

第4回は10/9(水)アロンスプレー作り

第5回は11/6(水)シアターフォーラム『秋桜の咲く日』

第6回は12/19(木)クリスマスリース作り、閉級式。

#### 4. その他(学校より)

(1)除草作業が8月24日(土)に実施予定です。環境委員が準備を進めているところですが、 人手が必要です。多くの方のご協力をお願いします。

## (2) 来校時の駐車場の利用について

学校グランド内の開放を昨年度より行っております。天候が悪い場合や生徒がグランドで活動する場合(体育祭等)は、グランドの開放を行いません。

これまで、来校の際に近隣商業施設へ駐車をする方がおり、大変迷惑をかけている状況がありました。コインパーキングを利用し、商業施設への駐車はしないようお願いします。 なお、体育祭のときは、校外委委員に協力をいただき、商業施設駐車場での見回りを行っていただいております。

(3) 次回(第3回)代表者会議 12月19日(木)です。よろしくお願いします。